
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉田　豊 独居老人の遺体処理の 遺族不明で引き取り手のない遺体はどう処理するか

取り扱いは

５歳児健診について 健診の意義と効果について

2 2. 石橋　信 地域振興対策について 空き家対策取組の進捗状況は

（町内調査総合判定Ｄ建物）

安全・安心な町づくり ①大字堤地区ため池の管理は

について ②三神地区流域（筑後川期成会）視察研修を受け

　町として今後の取組は

③切通川上流右岸側左岸側改修は

（県道鳥栖川久保線から上流のブロック未施工箇所）

3 9. 寺﨑　太彦 不動産相続登記の義務化 不動産の相続登記が義務化されたが町としての対応は

にともなう町の対応に

ついて

健康増進対策について ①ＰＥＴ検査費の助成は出来ないのか

②熱中症対策について

防犯対策について 公共施設への防犯カメラの設置の考えは

地域振興対策について 地域通貨ミネカを利用出来る店舗の増加対策と、利用

者がミネカに現金でチャージする様な活性化策は出来

ないのか

4 8. 吉富　隆 ふるさと納税関連に ①昨年度納税額の状況について

ついて ②過去におきた偽装問題について

中心市街地活性化事業 今後の整備計画について

関連について

農業施策関連について オーガニック農業について
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5 1. 蔵戸　新 道の駅振興について ①お土産品や特産品、地域農産物の加工品開発、魅力的

　な商品開発やＰＲなどの戦略コンテンツをどう磨き

　上げていくのか、町の考えを伺う

②地域農産物の販売強化に向けて、地域農産物商品の充実

　をどのように強化していくのか、町の考えを伺う

③地域農産物の生産者の道の駅会員登録促進のため、

　登録に伴う手数料や年会費等をミネカポイントで還付、

　もしくはインセンティブを付加してはどうか

道路管理について 切通地区内の町道認定されていない道路について、路面の

状態が悪く、高齢者の生活に支障をきたす区間があるが、

何らかの改善ができないか。また、当該道路については

昨年に区長より要望書が提出されているが、その回答の

状況は

子どもの学習支援に 町内でひとり親の子どもを対象とした学習支援を行っている

ついて 団体があるが、団体が町民センターの施設を使用する場合、

公益性の観点から利用料の減免等の支援は可能か

6 3. 江﨑　文男 町長のパワハラ問題に ①公益通報等対応業務の内容は

ついて ②記者会見で申された第三者委員会による調査及び結果

　の公表は

道路行政について ①町道認定の条件は

（道路の敷地と私権の制限等　道路法第４条）

②町内道路の維持管理は

社会体育施設について 中央公園グラウンドナイター照明の改修は

地域おこしについて 将棋で地域おこしは

個人番号カードについて 個人番号カードの有効期限と更新は

7 4. 鈴木　千春 地域通貨（mineca)の ①現在、地域通貨の使用が可能な店舗数と今年度計画

現状と今後の活用に 　している事業は

ついて ②地域通貨の使用状況と失効状況は

③地域通貨アプリ「chiica」の登録状況は

④地域通貨の活用事業としての今後の考えは
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7 4. 鈴木　千春 中心市街地活性化事業 ①本事業の進捗と今後のスケジュールは

（つづき） の進捗について ②道の駅プロジェクトに関する未完成のものについては

　またその完成時期は

農家の所得向上に関する ①オーガニックビレッジ宣言後、推進協議会で計画され

取組みについて 　ている今後の計画は

8 6. 原　直弘 町長のパワハラ問題に ①内部公益通報及びハラスメント相談に係る外部相談

伴う関連事項について 　窓口の現状について

②記者会見で表明された「第三者による調査の実施」

　について

ふるさと納税について ①令和７年１月から令和７年５月までの寄附件数及び

　寄附金額は（確定していない月は、申し込み件数及

　び申し込み金額）

②中心市街地の開発を手がける合同会社への貸付金の

　支出状況について

中心市街地活性化事業に 第三セクター等について地方公共団体が有する財政的

ついて リスクの状況に関する調査結果に基づく町財政の悪化

懸念について

通学路における安全対策 ①物理的デバイス等の実施状況について

について ②ゾーン30プラスの取り組み状況について

9 5. 大川　徹也 公益通報窓口の利用状況 ①左記窓口の運用方針は

について ②左記窓口の利用実績は

武廣勇平町長のパワ― ①するならば、いつ、設置するのか

ハラスメントに関する ②するならば、誰が構成員となるのか

第三者委員会の設置について

ふるさと納税返礼品 左記品の調達に支援金を支給していた事実はあるか

調達費について 管理する町として認識をしているか

中心市街地活性化事業 財政計画及び財政状況の報告を議会にしない理由は

の財政について 何か

大雨時の出水・内水 ①現時点でできる対策は何を準備しているか

氾濫対策について ②今後の抜本的な対策を計画的に講じているか

3 


